

PRESS RELEASE

FOR IMMEDIATE RELEASE

PT Tokyu Land Indonesia sebagai Pengembang Asing Terbaik 2017

Golden Property Awards 2017

Tokyo, JAPAN, September 29, 2017 – Tokyu Land Corporation (Markas Besar: Minato-ku, Tokyo, Presiden: Bapak Yuji Okuma) mengumumkan bahwa anak perusahaannya di Indonesia yaitu PT Tokyu Land Indonesia (Markas Besar: DKI Jakarta, dengan Presiden Direktur: Bapak Keiji Saito) mendapatkan anugerah Penghargaan Golden Property 2017 sebagai Pengembang Asing Terbaik 2017.

Para Juri di acara Golden Property Awards mengakui bahwa PT. Tokyu Land Indonesia sebagai Pengembang Asing teratas di Indonesia yang memiliki track record bagus dalam hal melakukan ekspansi didukung dengan konsep proyek yang baik serta kualitas bangunan ala Jepang.

Penghargaan Golden Property Award ini diselenggarakan setiap 2 tahun oleh Indonesia Property Watch, yang merupakan sebuah perusahaan yang mengkhususkan bisnisnya pada sektor industry properti serta melakukan pengamatan terhadap situasi pasar properti serta proyek konstruksi di Indonesia.

PT Tokyu Land Indonesia merupakan perusahaan asing pertama dan terbaik di Indonesia yang mendapatkan penghargaan tersebut.

Pengakuan ini diberikan setelah para Juri melakukan evaluasi proyek yang sedang berjalan saat ini serta sedang dikembangkan oleh PT. Tokyu Land Indonesia yaitu "BRANZ Simatupang" dan "BRANZ BSD".



Malam Penghargaan

Inisiatif Menuju Lingkungan di “BRANZ Simatupang” dan “BRANZ BSD”

“BRANZ Simatupang” dan “BRANZ BSD” tidak hanya mengusulkan gaya hidup yang menyenangkan namun juga lingkungan hidup yang nyaman bagi para penghuni dan pembeli dengan secara proaktif dengan mengadopsi teknologi Jepang yang dipilih didasarkan dengan pengalaman bertahun-tahun oleh para pengembang Jepang.

Golden Property Award 2017 diadakan oleh Indonesia Property Watch serta Bank BTN sebagai sponsor utama

Selain diikuti oleh PT Tokyu Land Indonesia, Golden Property Award juga diikuti oleh beberapa perusahaan properti besar di Indonesia, seperti Grup Lippo, Summarecon, Ciputra Group, Sinar Mas Land dari Sinarmas Group dan juga perusahaan properti asing seperti Hongkong Land, Keppel Land, China Fortune.

BRANZ Simatupang

“BRANZ Simatupang” berlokasi di daerah Simatupang, Jakarta Selatan. Proyek ini menawarkan teknologi langsung dari Jepang dan dikembangkan oleh perusahaan Jepang mulai dari konsep awal, tahap desain, pengembangan, konstruksi, penjualan dan semua jalan melalui iklan.



Completed Image of BRANZ SIMATUPANG

【BRANZ SIMATUPANG Project Overview】

Total Area	Approx. 15,000 m ²
Rooms	381 (Planned)
Construction Date	March 2016
Completion	December 2018 (Planned)

BRANZ BSD

“BRANZ BSD” terletak di kawasan pusat Kota Mandiri Bumi Serpong Damai (BSD), dekat dengan Jakarta yang mana perkembangan Kota Mandiri berkembang sangat pesat seperti pendirian Mall AEON pertama di Indonesia. Proyek ini mengusung konsep hunian cerdas bagi Indonesia dengan menekankan kepada keramahan dan keamanan lingkungan serta mengadopsi metode perencanaan kota baru seperti pemisahan pejalan kaki dan kendaraan.

【BRANZ BSD Project Overview】

	Phase1 (BRANZ BSD AI)	Whole Project Overview
Total Area	Approx. 16,000 m ²	Approx. 53,000 m ²
Rooms	1,256	3,000 (Planned)
Construction Date	September 2015	-
Completion	December 2018 (Planned)	-



Completed Image of BRANZ BSD

Project Map



***CBD = Central Business District**

Keterangan Lebih Lanjut dapat menghubungi:

Samuel Godfried

Head of Media – PT. Vector

Mobile +62 812 875 7979

Phone: 021 5793 0722

Email: samuel@vectorgroup.co.id